

[« Retour](#)

Cavalier, Montreal Royal Cavalry, 1824

Cette silhouette d'un cavalier de l'unité Royal Montreal Cavalry, datant de 1824, est l'une des premières images connues d'une unité canadienne. Ces unités de cavalerie légère de milice étaient habillées dans le même style que les dragons d'unités légères de l'armée britannique. L'uniforme était bleu à la devanture écarlate, et garni de boutons et de cordons dorés. La silhouette originale se trouve dans la collection du Musée d'Argenteuil, à Carillon (Québec). La Royal Montreal Cavalry recrutait parmi les anglophones de la classe moyenne de Montréal, et constituait, en quelque sorte, une version militaire du Montreal Hunt Club.

Date de modification : 2011-03-29